
 

「第２期高砂市スポーツ推進計画（素案）」に対する 

パブリックコメントの実施結果 
 

１ 募集期間 令和６年１２月１６日（月）から令和７年１月１６日（木）まで 

２ 意見募集結果 意見提出者数 ５名  意見件数 １７件 

３ 意見の概要と市の考え方 
 

番号 意見の概要 市の考え方 

１ Ｐ４ 

【統計資料からみる高砂市の現状】 

・人口割合の推移から１５歳から６４歳を中心  

に考えてもいいのではないですか。 

・成人の週１回以上の運動・スポーツの

実施率の上昇を計画の全体目標とし

ておりますが、計画の基本理念とし

て、成人のみならず「だれもが生涯に

わたってスポーツを楽しめるまち高

砂」となるようさまざまな事業に取り

組んでまいりたいと考えております。 

２ Ｐ６ 

【運動・スポーツをしたいと思うきっかけ】 

・身近に運動ができる施設がないのが一番の理由

だと思う。 

・施設がない。（体育館は総合体育館のみ） 

・日常的に利用できる施設が少ない。 

・市内のスポーツ施設としては、高砂市

総合運動公園スポーツ施設、伊保スポ

ーツ広場、多目的球場があります。 

 また、教育施設ではありますが、市内

の小・中学校のグラウンドや体育館な

ど、教育に支障のない範囲で施設を開

放していただいております。引き続

き、施設の有効活用、環境の充実を目

指したいと考えております。 

３ Ｐ１５ 

【ライフステージに応じたスポーツ活動の推進】 

・ニュースポーツのターゲットはどの年代ですか。 

・ニュースポーツは、こどもから高齢者

まで年齢や体力に関わらず、誰でも楽

しめるスポーツであるため、特定の年

代をターゲットとしておりません。 

４ Ｐ１９ 

【計画の基本理念】 

・「継続して活動ができる環境を整える」とあるが、

ここでいう“活動ができる環境”とは何ですか。 

・運動やスポーツに興味や関心をもって

もらうこと、また、多様なかかわり方

につながるような取り組みができる

「環境」をつくることを想定していま

す。主に、きっかけづくりとなる教室

や体験会、さまざまな情報の発信、施

設等の整備、地域スポーツを支える団

体との協力、連携、体制づくりなどが、

運動・スポーツを続けるための環境づ

くりにつながると考えます。 

５ Ｐ１９ 

【計画の目標値：全体目標】 

・スポーツ実施率の目標値の設定の根拠を教えて

ほしい。 

・国の「第３期 スポーツ基本計画」では

「成人のスポーツ実施率を週１回以

上が７０％になることを目指す。」と

していることから、国の目標値に合わ

せて設定をしております。 



番号 意見の概要 市の考え方 

６ Ｐ２０ 

【計画の目標値：基本目標１】 

・スポーツ施設の延べ利用者数の目標値の設定の

根拠を教えてほしい。 

・スポーツ施設のうち、現状で稼働率が

７０％以上の施設は現状維持とし、 

７０％未満の施設については、現状よ

り利用者数の５％増をめざすことを

目標として設定をしております。 

７ Ｐ２０ 

【計画の目標値：基本目標３】 

・スポーツ関係団体における指導者講習会の参加

者数について、どのスポーツが対象になるのです

か。 

・スポーツ種目は特定せずに、市内のス

ポーツ関係団体を対象に実施してい

きたいと考えております。 

８ Ｐ２０ 

【計画の目標値：基本目標４】 

・スポーツクラブ２１の会員数の目標値の設定の

根拠を教えてほしい。 

会員内での限定的なつながりしかないので、会員

数を指標にするのはどうかと思う。 

・会員数が減少傾向にあり、令和元年の

会員数が、７３０人であったことから

コロナ前の水準まで回復させること

を目標として設定しております。 

 スポーツクラブ２１は、市内の小学校

１０校で活動をしているため、身近で

「あつまり、ともに、つながる」活動

の拠点として、拡充していきたいと考

えております。 

９ Ｐ２４ 

【スポーツ教室】 

・生石体育センターで実施していたバレーボール

教室、バドミントン教室の代替案がほしい。 

・生石体育センターについては、令和５

年度に廃止、令和６年度に解体となり

ましたので、教室の代替については、

総合体育館で行いたいと考えており

ます。また、市内の各施設やスポーツ

協会の加盟団体などでも、さまざまな

スポーツ教室を実施しておりますの

で、ニーズに合った教室の実施に努め

てまいります。 

１０ Ｐ２６ 

【パラスポーツの推進】 

・障がいのある人とない人とのスポーツを通じた

地域交流については、具体的にどの競技を考えて

いるのですか。 

・交流会としては、ボッチャや陸上競技

などを実施しております。特に競技種

目を限定していませんが、個々の身体

的特徴や施設の状況、サポート体制な

どを考慮しながら種目の拡充ができ

ればと考えております。 

１１ Ｐ２７ 

【スポーツ施設の整備：高砂市総合体育館】 

・高砂市総合体育館の２階の多目的ホールに、以前

はあった時計をつけてほしい。 

・時計の故障による未設置については、

大変ご不便をおかけしております。施

設の老朽化に伴い、故障や改修が必要

な場合は、順次、取替や修繕対応をし

ておりますが、引き続き、安全面を優

先に順位をつけながら、対応をしてい

きたいと考えております。 



番号 意見の概要 市の考え方 

１２ Ｐ２７ 

【スポーツ施設の整備：高砂市総合運動公園内の 

テニスコート】 

・おおむね賛成だが、高砂市総合運動公園内のテニ

スコートにナイター設備をつけてほしい。 

・テニスコートのナイター設備の設置に

ついては、現時点において計画してお

りませんが、今後のスポーツ施設整備

を検討する上で、貴重なご意見とさせ

ていただきます。 

１３ Ｐ２７ 

【スポーツ施設の有効活用：学校の体育館の利用】 

・学校を介して鍵の借用・返却が必要で、利用をす

る際のハードルが高い。教育委員会ではなく、学

校内に拠点を置くスポーツクラブ２１による運

営を検討してほしい。使用料が発生しても良いの

で、地域で気軽に利用できる環境をつくってほし

い。 

・学校のグラウンドと体育館は、教育施

設の一部であることから、学校（教育

委員会）が鍵の管理をしています。ス

ポーツクラブ２１も他の利用者と同

様、現在は、学校で鍵を借りて使用し

ています。施設を利用する人の負担が

少しでも軽くなるよう、調査・研究を

進め、教育委員会と協議してまいりた

いと考えております。 

１４ Ｐ３０ 

【興味・関心がある運動・スポーツの推進】 

・スポーツクラブ２１で、これ以上の種目の拡大は

難しいのではないですか。 

・スポーツクラブ２１については、住民

みなさんの自主運営によるスポーツ

クラブとなっております。種目の拡大

には人材の確保などさまざまな課題

がありますが、各地域の実施状況の情

報共有や他団体との連携を進め、地域

の実情にあった種目の拡大に努めて

まいりたいと考えております。 

１５ Ｐ３１ 

【スポーツを支える人材の確保】 

・新たな人材の確保を進めていくとあるが、市内の

企業などスポーツに関係のない団体とも協力し

てスポーツの指導や応援に興味がある人を探さ

ないと人材の確保は難しいと思う。スポーツを支

える人材は、指導者だけではないので範囲を広げ

た表現の方が良いのではないですか。 

・ご意見のとおり素案Ｐ３２「指導者の

確保」を「スポーツを支える人材の確

保」に改め、修正いたします。 

１６ Ｐ３３ 

【部活動の地域展開】 

・部活動は今後どうなるのですか。地域展開は具体

的に進んでいるのですか。 

・部活動については、段階的に地域展開

をしていきます。スポーツ協会や各種

団体と連携・協力しながら市内の中学

校で実証研究などを行い、こどもたち

が継続して活動することができる環

境の構築に取り組んでいます。今後も

引き続き、スポーツ関係団体や文化連

盟加盟団体などの協力を得ながら、協

議を進めてまいります。 

１７ Ｐ３６ 

【スポーツクラブ２１の普及啓発拡充事業】 

・具体的な事業の内容を教えてほしい。 

・スポーツクラブ２１の加入促進に向け

て、市広報誌による会員募集記事の掲

載や市ホームページなどのＳＮＳを

活用した情報発信を行い普及啓発に

取り組んでまいります。 

 


